



Montespain-Talleyrand  
GRAND HÔTEL

*Charles-Maurice de Talleyrand-Périgord*



*Ce prestigieux diplomate fut un curiste assidu de 1801 à  
1832.*

*Soigné pour une arthropathie post-traumatique du pied et de  
la cheville, douloureuse et invalidante, il était transporté  
chaque matin au Logis du Roi, où les bains lui étaient  
donnés dans l'une des trois piscines en grès d'Auvergne,  
encore en usage de nos jours.*

*Il aimait à dire qu'il se sentait ici en vacances et qu'il  
devait aux eaux de Bourbon la vigueur et la vivacité de son  
esprit*



Montespain-Talleyrand  
GRAND HÔTEL

Notre menu du jour  
20,80€

(Uniquement le midi, hors week-ends et jours fériés)

**ENTRÉE + PLAT + DESSERT**



Formule du jour  
16,80€

**ENTRÉE + PLAT**

**OU**

**PLAT + DESSERT**